



Un Suisse me doit de l argent , quelles sont mes solutions

Par alexdu0665, le 20/02/2013 à 19:33

bonsoir

une personne me doit de l argent.. elle vit en Suisse, nous avons fait une reconnaissance de dette avec une échéance précise.

j ai déposé plainte au pénal et je fais un recours dans le civil avec un avocat.

Ma question : Vais je devoir prendre un avocat ou huissier en Suisse? Ou l affaire peut elle être réglé par une décision d un tribunal Français?

Quelles sont mes possibilités? j ai peur que du fait qu il se trouve ne Suisse je vais devoir déboursé des sommes folles pour récupérer mon argent? Une idée du temps de la procédure?

Merci pour vos lumières